

Pévèle-Mélantois

AUJOURD'HUI

PIQUER UNE TÊTE À LA PISCINE

Envie de se détendre ? Les piscines de Seclin et Wattignies sont ouvertes le lundi, notamment le midi. Celle de Seclin, de 12 h à 13 h 30 et celle de Wattignies, de 11 h à 14 h et de 16 h 30 à 18 h 45.

BONJOUR

DES BABY PLAQUÉ OR ! La société de baby-foot de Mathieu Debuchy se développe petit à petit. Il nous indiquait hier avoir reçu pas mal de commandes de particuliers et de professionnels mais aussi d'amateurs fortunés habitant dans les pays où coule le pétrole. Et devinez ce que ces derniers ont demandé ? Comme ces messieurs enturbanés ne savent plus que faire de leurs pétrodollars, ils ont demandé des baby-foot plaqué or ! Comme

le business c'est le business, la société construira ces baby-foot dorés si elle le peut, avec un beau bruit de tiroir-caisse à la clé... Mais Mathieu Debuchy veut développer davantage la gamme des baby-foot à 1 000 €. Une de ses collaboratrices nous indiquait hier que le footballeur, qui revient régulièrement à Mérignies, « n'a pas oublié d'où il vient et veut surtout faire plaisir au plus grand monde » On veut la croire. ■ c.g.

PENSEZ-Y

COLLECTE DE LA BANQUE ALIMENTAIRE

Chaque année, le dernier week-end de novembre est celui choisi par la Banque alimentaire pour effectuer sa collecte de denrées. Une collecte est organisée dans les écoles de Wattignies du 25 au 30 novembre.



Mathieu Debuchy, des terrains au baby-foot ?

LIRE
P.18

ENNEVELIN

Domaine des cigognes : un pari réussi ! P.19

AVELIN

Recreaso crée pour les enfants hospitalisés P.20

OIGNIES

Un salon ouvert grâce à SOS commerce P.21